

ACTUALIDAD REGIONAL

Hospital Departamental recibe modernos equipos para diagnóstico de Covid-19

2 de febrero de 2021 / Sala de redacción



El día de ayer **Ecopetrol** junto con la Gobernación del Meta entregaron al Hospital Departamental de Villavicencio una dotación de equipos biomédicos para el laboratorio de biología molecular, lo cual le permitirá una mayor eficiencia a la hora de realizar pruebas diagnósticas RT-PCR de Covid-19.



Fuente: Gobernación del Meta

Entre los equipos entregados están: termociclador, maquina de extracción, ultracongelador vertical, plancha para métodos moleculares, centrífuga de mesa, tres dataloger para monitoreo en tiempo real de refrigeración, además de dos cabinas de seguridad biológica, micropipetas, neveras para el transporte de pruebas, entre otros.

Recordemos que, **estos equipos cuentan con tecnología Roche, la cual ampliará la capacidad para diagnosticar temprano el Covid-19**; en la adquisición de estos elementos hubo una **inversión de \$675 millones**. La entrega de estos aparatos hace parte del convenio entre **Ecopetrol** y la Gobernación del Meta, en el cual se abarca la dotación de 83 biomédicos a hospitales del departamento.

"En cumplimiento de uno de los pilares de nuestra cultura, que establece que primero está la vida y entendiendo que nuestros grupos de interés tienen necesidades en medio de esta pandemia, como **Ecopetrol** nos vinculamos al departamento para fortalecer su red hospitalaria; por eso nos unimos hoy con el Gobernador del Meta y hacemos entrega oficial de lo que va a ser un moderno laboratorio de pruebas PCR que no solamente servirá para la pandemia sino para otras necesidades futuras del Meta", indicó Edgard Paternina Blanco, Vicepresidente Regional Orinoquía de **Ecopetrol**.

"Agradecemos a **Ecopetrol** la entrega de estos importantes equipos de última tecnología que se convierten en el primer paso para fortalecer el laboratorio de biología molecular de nuestro Hospital Departamental de Villavicencio. Ahora nos queda realizar un proceso de adecuación en infraestructura y capacitación al personal, que nos permitirán poner al servicio de la comunidad un moderno espacio para el procesamiento de pruebas de COVID-19 y otras patologías", comentó Juan Guillermo Zuluaga, Gobernador del Meta.



BUSCAR

 

FECHAS DE NOTICIAS

FEBRERO 2021						
L	M	X	J	V	S	D
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28

« Ene

RECOMENDADO DE LA SEMANA

- Economía (33)
- Mundo (31)
- Nacional (81)
- Opinión (2)
- Política (44)
- Regional (318)
- Salud (51)
- Sin categoría (2)
- Tecnología (16)

Aprueban en primer debate endeudamiento para Villavicencio

Bioagrícola hará barridos mecánicos en vías principales de Villavicencio

Salud



REGIONAL SALUD

Declarada alerta roja hospitalaria en el Meta

13 de enero de 2021 / Sala de redacción



ACTUALIDAD SALUD

Llegan al país 8,5 toneladas de medicamentos para cuidado crítico

6 de enero de 2021 / Sala de redacción



NACIONAL SALUD

INVIMA autoriza el uso de la vacuna de Pfizer en Colombia

6 de enero de 2021 / Sala de redacción



REGIONAL SALUD

Vacunación contra el Covid-19 iniciará en febrero en el Meta

5 de enero de 2021 / Sala de redacción

NOTICIAS POR FECHA

FEBRERO 2021						
L	M	X	J	V	S	D
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28

« Ene

GALERÍA



Invima

NOVEDADES

